



BOOTH #C4.527  
BAUMA.BIGGE.COM

VISIT BIGGE AT BAUMA TO LEARN HOW OUR FLEET OF  
**OVER 1500 CRANES**  
WILL BENEFIT YOUR BUSINESS

Bigge looks forward to attending BAUMA 2022 in Munich, October 24–30.  
Meet with us at the world's largest construction machinery trade fair.

Scan this QR Code to book an appointment with a Bigge representative.



**BIGGE.COM • (510) 681-0908**

**CRANESALES@BIGGE.COM**

HEADQUARTERS IN SAN LEANDRO, CA and HOUSTON, TX  
BRANCH LOCATIONS ACROSS THE U.S.



Firma/Company	Area/Halle	Stand
Bavarialift	FS	FS.1006/7
BKL	FS	FS.1203/1
Böcker	FS	FS.1203/2
Delta Cranes	FS	FS.1102/2
Demag - See Tadano	FS	FS.1305/1
Galizia	FS	FS.1104/7
Grove	FS	FS.1302/1
Hidrokon	FN	FN.827/2
Idrogru - Delta	FS	FS.1102/2
Jekko	FS	FS.1103/6
JMG	FS	FS.1103/7
Liebherr	FM	FM.809-813
Link-Belt	FS	FS.903/3
Locatelli	FS	FS.1101/9
Manitowoc	FS	FS.1302/1
Manotti - Socage	FS	FS.1304/2
Marchetti	FS	FS.1004/12
MKG	FN	FN.929/5
MPG	FN	FN.831/2
National Crane	FS	FS.1302/1
Ormig	FS	FS.1006/7
Sany	FN	FN.620/9
Sennebogen	FM	FM.712
Shuttlelift/Grove	FS	FS.1302/1
Spierings	FS	FS.1002/1
Tadano	FS	FS.1205/1305/1
XCMG	FS	FS.1105/2
Zoomlion	FS	FS.905/2

Alles, was Räder hat und Hebeaufgaben übernehmen kann, haben wir hier unter der Rubrik Mobilkrane zusammengefasst: Industrie-, Pick&Carry-, All- & Rough-Terrain-Krane, Mobilfaltkrane... Wir beginnen am Vertikal-Stand und gehen direkt zu **Sennebogen**, wo wir den kompakten mobilen 16-Tonnen-Teleskopkran 613E für den Materialumschlag in Bergwerken, Häfen und Industrieanlagen sehen. Es sind nur wenige Schritte zum größten Stand der Messe – dem von **Liebherr** –, wo wir den überarbeiteten dreiachsigen LTC 1050-3.1 City AT-Kran mit einem Elektromotor zusätzlich zum herkömmlichen Antrieb sehen können. Sehen Sie sich die neue Fernsteuerung mit allen Funktionen an, die das Unternehmen auf die gesamte Produktpalette ausweitet. Ebenfalls neu ist der 110 Tonnen starke 5-achsige LTM 1110-5.2 AT mit neuer Steuerung, neuer Kabine und neuem Getriebe. Liebherr stellt außerdem sein neues Kundenportal mit dem Crane Finder, dem



Liebherr

Crane Planner 2.0, dem digitalen Mobilkranführerschein, dem Flottenmanagement und einer neuen Telemetrie-Anwendung vor.

Im Bereich FS in Richtung Süden feiert **Zoomlion** sein 30-jähriges Bestehen und stellt einen neuen 5-achsigen All-Terrain und neue Rough-Terrain-Krane vor. Vielleicht zeigt das Unternehmen auch seine autonome Autokrantechnologie? Gehen Sie jetzt nach Osten zu **XCMG**, um den neuen 3-achsigen 60-Tonnen-Hybrid-All-Terrain-Kran XCA60EV mit 48-Meter-Ausleger und 16-Meter-Verlängerung für eine Rollenkopfhöhe von 68 Metern zu sehen. Ebenfalls einen Blick wert ist ein 45-Tonnen-Autokran für den gewerblichen Einsatz auf einem Iveco-Fahrgestell. Auf der anderen Seite des Ganges hat **Ormig** drei neue elektrische Pick-&-Carry-Krane im Angebot: den 15-Tonnen-Kran 15iE, den 35-Tonnen-Kran 35iE und den 100-Tonnen-Kran 100iE mit modularen Gegengewichten und kompakten Abmessungen.

Weiter geht es nach Osten zu **Tadano**, um den neuen 2-achsigen 40-Tonnen-Kran AC 2.040-1 zu sehen, den ersten Kran, der von den Teams in Lauf und Zweibrücken gemeinsam entwickelt wurde. Tadano arbeitet auch an einem vollelektrischen Geländekran, der zwar nicht auf dem Stand zu sehen sein wird, aber eine Überraschung



Grove



Ormig



Link Belt

verspricht, wer weiß? Werfen Sie einen Blick auf die Batterieoption E-Pack, die seine kleineren Krane huckepack mitnehmen können. Außerdem werden drei neue GR Rough-Terrain-Modelle ausgestellt. Machen Sie sich auf den Weg nach Süden zu **Böcker**, um den neuen vollelektrischen Autokran zu sehen, den AK 48e mit Aluminium-Stahl-Ausleger auf einem Mercedes eActros-Elektrofahrgestell und den kleineren AK 37e mit Batterieantrieb auf einem normalen Fahrgestell. Auf der anderen Seite des Ganges wird **JMG** den neuen MC 250.09FL vorstellen. Die ungewöhnliche 25-Tonnen-Hebemaschine bietet eine Hakenhöhe von bis zu 7,5 Metern und eine maximale Reichweite von 3,5 Metern, bei der sie acht Tonnen bewegen kann. Das sollten Sie auf keinen Fall verpassen!

Folgen Sie diesem Gang in Richtung Westen, wo **Jekko** seine zwei Tonnen starken MPK 20R und den 990 Kilogramm starken MPK 10 Minipicker vorstellt. Auf der anderen Seite des Ganges ist **Galizia** mit seinem elektrisch angetriebenen 6-Tonnen Multis 636 vertreten. Weiter geht es zum US-Kranbauer **Link-Belt**, der seinen neuesten RT-Kran, den 75-Tonner 85 | RT mit 43,3 Meter langem Ausleger, Smart-Fly-Verlängerung, neuer Kabine und V-CALC-System (*Variable Confined Area Lifting Capacities*) ausstellen wird.

Vorbei an Wolffkran geht es zu **Spierings'** mobilen Turmdrehkränen, um die elektrisch betriebenen E-Lift-Modelle zu sehen, den 4-achsigen SK597-

AT4, den 6-achsigen SK1265-AT6 und den rein elektrischen City Boy SK487-AT3 auf drei Achsen. Im nächsten Block hat **Delta Cranes** seinen neuen 100-Tonnen-Elektro-Pick&Carry-Kran DK100 im Gepäck, der mit einer Ladung acht Stunden durcharbeiten kann. Weiter östlich entlang des Geländes ist **Locatelli** mit seinem 50-Tonnen Gril 55.50 Rough-Terrain-Kran vertreten. Auf der anderen Seite des Ganges wird **Grove** sieben ATs ausstellen, drei davon ‚neu‘. Der 400-Tonnen-Kran GMK6400-1 mit dem neuen CCS-Kransteuerungssystem und dem variablen Maxbase-Abstützsystem sowie zwei 5-achsige Krane, der GMK5150XL und der GMK5120L, die ihr Messedebüt feiern.

Im Freigelände Nord finden Sie die großen Knickarm-Autokrane von **MKG**, **MPG** und **Hidrokon** sowie natürlich **Sany** mit neuen Geländekranen und europäischen All-Terrain-Kranmodellen.



JMG



Tadano

Firma/Company	Area/Halle	Stand
Bavarialift	FS	FS.1006/7
BKL	FS	FS.1203/1
Böcker	FS	FS.1203/2
Delta Cranes	FS	FS.1102/2
Demag - See Tadano	FS	FS.1305/1
Galizia	FS	FS.1104/7
Grove	FS	FS.1302/1
Hidrokon	FN	FN.827/2
Idrogru - Delta	FS	FS.1102/2
Jekko	FS	FS.1103/6
JMG	FS	FS.1103/7
Liebherr	FM	FM.809-813
Link-Belt	FS	FS.903/3
Locatelli	FS	FS.1101/9
Manitowoc	FS	FS.1302/1
Manotti - Socage	FS	FS.1304/2
Marchetti	FS	FS.1004/12
MKG	FN	FN.929/5
MPG	FN	FN.831/2
National Crane	FS	FS.1302/1
Ormig	FS	FS.1006/7
Sany	FN	FN.620/9
Sennebogen	FM	FM.712
Shuttlelift/Grove	FS	FS.1302/1
Spierings	FS	FS.1002/1
Tadano	FS	FS.1205/1305/1
XCMG	FS	FS.1105/2
Zoomlion	FS	FS.905/2

Our Mobile Crane tour includes pick & carry, All Terrain, Rough Terrain and mobile tower cranes. Starting on the **Vertikal** stand head directly to **Sennebogen** to see its 16t 613E compact mobile telescopic aimed at material handling in mines, harbours and industrial plants. It's a few steps to the show's biggest stand - **Liebherr** - where we can see the revamped three axle LTC 1050-3.1E City AT with an electric motor in addition to the conventional drive and new boom. Check the new all function remote control option that the company is extending across the range. Also new is the 110t LTM 1110-5.2 five axle AT with new controls, cab and transmission. Liebherr is also highlighting its new customer portal including the Crane Finder, Crane Planner 2.0, the digital mobile crane licence, fleet management and a new telemetry application.

Head to area FS, turning South to find **Zoomlion** celebrating 30 years

in business, expect to see a new five axle All Terrain and new Rough Terrains. It might also show off its autonomous truck crane technology? Now head east to **XCMG** to see the new three axle 60 tonne XCA60EV hybrid All Terrain crane with a 48m boom, and 16m extension for a 68m tip height. Also worth a look is the 45 tonne commercial mounted truck crane on an Iveco chassis. Across the aisle **Ormig** has three new electric pick & carry cranes, the 15 tonne 15iE, 35 tonne 35iE and 100 tonne 100iE with modular counterweights and compact dimensions.

Continue east to **Tadano** to see its new two axle 40 tonne AC 2.040-1, the first crane jointly developed by its Lauf and Zweibrücken teams. It is also working on an all-electric RT which is not expected on the stand, but it is promising some sort of surprise so who knows? Take a look at the E-Pack battery pack option though, that travels on board its smaller cranes. It also has three new GR Rough Terrains on show.



Sennebogen



Liebherr



Tadano

Head south to **Böcker** to see the new all-electric truck crane the aluminium/steel boomed AK 48e on a Mercedes eActros electric chassis, and the smaller battery powered AK 37e on a regular chassis. Across the aisle **JMG** will highlight the new MC 250.09FL, the unusual 25 tonne lifting machine with a hook height of up to 7.5 metres and a maximum reach of 3.5 metres at which it can handle eight tonnes. Definitely one not to miss! Follow this aisle west to **Jekko** which is launching its two tonne MPK 20R and 990kg MPK 10 mini pickers. Over the aisle is **Galizia** with its six tonne electric Multis 636. On to **Link-Belt** which will display its latest RT, the 75 tonne 85 | RT with 43.3m boom, Smart Fly extension, new cab and V-CALC (Variable Confined Area Lifting Capacities) system.

Head past Wolffkran to **Spierings** mobile tower cranes to see the electric powered eLift models, the four axle SK597-AT4, six axle SK1265-AT6 and all electric City Boy SK487-AT3. In the next block

**Delta Cranes** has its new 100 tonne DK100 electric pick & carry crane that can work eight hours on a charge. Further east along the perimeter is **Locatelli** with its 50t Gril 55.50 Rough Terrain crane. Over the aisle **Grove** will have seven ATs on show, three of them 'new'. The 400 tonne GMK6400-1 with the new CCS crane control system and Maxbase variable outrigger system plus two five axle cranes - the GMK5150XL and GMK5120L which make their show debut.

If you make the trip to the FN north area you will find the big articulated truck cranes of **MKG**, **MPG** and **Hidrokon**, not to mention **Sany** with new RTs and European All Terrains.



Link Belt



Grove



JMG



XCMG

No project too big or too heavy!

# Gouweleeuw: The paint shop for vertical transport!



Short lead times



Safe and careful



More than 30 years of experience



• Before



Tadano ATF 400G-6



• After

## Specialized in painting:

- Cranes
- Excavators
- Aerial platforms
- Trucks
- Semi-trailers
- Other heavy equipment

We work daily on assignments for leading manufacturers such as:

- Tadano Faun
- Manitowoc
- Tadano Demag
- Kobelco
- Liebherr
- Spierings

But of course we also work for importers, dealers and end users (both new and used equipment).

## Transport service:

If desired, we can take care of transport of the crane. We arrange international transport as well as transport from the port.

Would you like to know more about our transport service? Please contact us to discuss the options.



**Phone number**  
+31 527 252 307  
+31 (6) 128 436 37



**Email address**  
[info@gouweleeuw.com](mailto:info@gouweleeuw.com)



**Visiting address**  
Ondernemersweg 14  
8304 BH Emmeloord